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BOAS ONDAS
Com muito entusiasmo, a prefeita Flavia Pascoal anunciou o início das obras da nova 

escolinha de surf no Sapé Lagoinha. Esta conquista, fruto de uma emenda parlamentar 
intermediada pelo vereador Osmar, em colaboração com a prefeitura, fortalecerá os 
esportes de praia na região. A gestão de Flavia mostra o compromisso permanente com a 
valorização do esporte e lazer para todas as idades em Ubatuba, com especial atenção 
aos jovens, visando construir um futuro promissor e saudável para a comunidade.

À ESPERA DE UM MILAGRE
Quase todos os pré-candidatos a prefeitos já estão com seus escritórios políticos 

montados e fazendo suas campanhas. O Dr. José Ernesto aproveitou a bela casa de seu 
fiel escudeiro, Pedro Yan, muito bem localizada no bairro do Sumaré, para montar o seu 
espaço do Republicanos. Já o Coronel Stanelis está atendendo seus correligionários 
ao lado da Secretaria de Governo. Neto Bota Bota encontra-se em uma luxuosa sala 
comercial de frente à praia, no Green Office. Baduca Filho e Marcia Paiva estão com 
toda sua equipe em uma casa no Indaiá. Por enquanto, Antônio Carlos é o único que 
continua sentado em cima do Seu Toba, aguardando uma decisão da justiça.

PICADURA
Nesta última semana, Neto Bota gravou um vídeo dizendo estar com dengue 

para justificar a sua ausência; alguns pré-candidatos a vereador de sua chapa 
não engoliram muito a história, alegando ser muita coincidência o fato ter 
ocorrido bem na data combinada de entregarem parte da estrutura de pré-
campanha para alguns de seus possíveis candidatos. Toninho Caroba foi um 
dos que esbravejou e promete que se os atrasos continuarem fará campanha 
‘carreira solo’, sem pedir votos para o Executivo. Vale lembrar que ainda faltam 
cinco meses para as eleições e oficialmente a campanha eleitoral ainda nem 
começou. Pelo visto, ainda teremos muita água para passar por baixo dessa ponte.

Esta semana encontrei com alguns empresários investidores do ramo de shows e 
entretenimentos que estavam P da vida, alegando terem sido enganados pelo grupo político 
de um pré-candidato a prefeito da cidade. Segundo os empresários, para angariar fundos 
para campanha, seus partidários estariam apresentando uma pesquisa onde ele aparece na 
frente de seus adversários. O problema é que tal pesquisa é de três meses atrás, antes 
do prefeito Aguilar Jr ter anunciado o nome de Baduca Filho como seu pré-candidato. E 
o pior de tudo é que quando os empresários perceberam o golpe, já era tarde demais. 
Então fica a dica, ao te mostrarem qualquer tipo de pesquisa, confira primeiro a data em 
que a mesma foi realizada.

VITÓRIA NA JUSTIÇA
A Justiça Federal da 3ª Região, na última sexta-feira, examinou e aceitou o pedido da defesa da prefeita de Ubatuba 

Flávia Pascoal para revogação das medidas cautelares contra ela, no processo que culminou na sua cassação. Assim, a 
justiça entendeu que não há nos autos indicativo de que a prefeita irá destruir eventuais provas se restabelecida ao seu 
cargo e função. Além disso, já foram deferidas outras medidas suficientes à coleta de provas, tais como as quebras de 
sigilo de dados e telemáticos e busca e apreensão ocorridas nos endereços dos investigados. Com certeza essa decisão 

não agradou os opositores e golpistas que choram até hoje em ver Flavia Pascoal de volta à cadeira de prefeita.
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Jovens de 10 a 14 anos já pode se vacinar contra a dengue

A Prefeitura de Caraguatatuba, por meio da Se-
cretaria de Saúde, iniciou nesta segunda-feira (13), 
a vacinação contra dengue em jovens de 10 a 14 
anos. A imunização está sendo feita por meio de 
agendamento no aplicativo 156 e até o momento, 535 
pessoas foram agendadas. O município recebeu do 

Governo Estadual, 2.321 doses da vacina e o público 
alvo contempla 8.509 pessoas, um número muito 
abaixo do necessário, por isso, a Prefeitura optou 
pela estratégia do agendamento, visando uma melhor 
organização. A solicitação deve ser feita através do 
aplicativo 156, na área ‘vacinação contra dengue’. 

O paciente será notificado da data de agendamento, 
por email e push no próprio aplicativo.

A vacina contra a dengue é aplicada em esquema 
de duas doses com um intervalo de três meses, e tem 
o objetivo de reduzir hospitalizações e óbitos pela 
doença. Caso a criança ou adolescente tenha sido 
diagnosticada com dengue, é necessário aguardar 
seis meses para iniciar o esquema vacinal. Se houve 
a contaminação por dengue após a primeira dose, 
deve-se manter a data prevista para a segunda dose, 
desde que haja um intervalo de 30 dias entre a infec-
ção e a segunda dose.  A vacinação contra a dengue 
não é indicada para indivíduos com imunodeficiên-
cia congênita ou adquirida, incluindo aqueles em 
terapias imunossupressoras, com infecção por HIV 
sintomática ou com evidência de função imunológica 
comprometida, e pessoas com hipersensibilidade 
às substâncias listadas na bula, além de mulheres 
gestantes ou em fase de amamentação. A vacinação 
é realizada em todas as unidades de saúde, exceto 
da Tabatinga, de acordo com o agendamento pré-
vio pelo Canal 156. Pais ou responsáveis devem 
comparecer com documento de identificação e a 
caderneta de vacinação.

Caraguatatuba envia toneladas de doações para vítimas 
das chuvas do Rio Grande do Sul

Mais uma vez, a solidariedade da população de 
Caraguatatuba superou as expectativas. Diversos 
itens foram arrecadados às vítimas das fortes chuvas 
das cidades do Rio Grande do Sul.

Na semana passada, o Centro Esportivo Muni-
cipal Ubaldo Gonçalves (CEMUG) foi ponto de 
arrecadação das doações e recebeu águas e produtos 
de higiene e limpeza. 

Na terça-feira desta semana, os materiais foram 
enviados ao Fundo Social do Estado de São Paulo 
que destinará todos os itens arrecadados para o Rio 
Grande do Sul. 

Foram arrecadadas 165 unidades de 5 litros de 
água, 785 fardos de 500 ml e 308 fardos de 1 litro. 
Além disso, a campanha recebeu 1,5 mil sabonetes, 
1,2 mil pastas de dente, 890 escovas de dente, 800 
unidades de sabões em pó, 900 litros de água sani-
tária, 1,3 mil papéis higiênicos, 200 litros de desin-
fetante, 300 unidades de xampu e 1 mil unidades de 

sabões em pedra. O prefeito de Caraguatatuba, Aguilar 
Junior, acompanhado da presidente do Fundo Social 
de Solidariedade, Samara Aguilar, esteve no Centro 
Esportivo Municipal para acompanhar o carregamento 

do material.
 “Agradecemos mais uma vez a rede de solidariedade 

da população de Caraguatatuba. Mostramos a nossa 
empatia com as vítimas das enchentes no Sul”, disse.
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 Com nova iluminação, Arena Cross promete show 
em Caraguatatuba

A abertura da temporada 2024 do 
Arena Cross Brasil reserva grandes 
emoções com relação às disputas que 
acontecerão em Caraguatatuba no 
dia 25 de maio. O espetáculo conta 
com grande investimento e melhorias 
estruturais que colocarão o evento em 
um novo patamar no cenário mundial 
do motociclismo, oferecendo um 
verdadeiro show de luzes.  O público 
presente e os pilotos vão poder conferir 
de perto a nova iluminação do Arena 
Cross. “São 45 novos refletores de 
LED em toda a estrutura com modelos 
idênticos aos utilizados nos principais 
estádios de futebol. Os investimentos 
vão garantir qualidade somada à tec-
nologia, influenciando diretamente 
nas disputas em pista. O evento se 
torna ainda mais especial”, informou 
Carlinhos Romagnolli, CEO da Ro-
magnolli Promoções e Eventos.  Além 
dos refletores para iluminação da pista 
e das arquibancadas, o Arena Cross 
2024 terá ainda uma conexão entre 

os telões disponíveis no evento com 
sistema de sonorização, iluminação 
e iluminação cênica, garantindo um 
verdadeiro show de luzes ao público 
presente no estacionamento do Shop-
ping Serramar. 

A 26ª temporada do evento que re-
úne as principais equipes e alguns dos 
mais importantes pilotos do Mundo 
será disputada em quatro categorias: 
PRÓ (com competidores acima dos 
16 anos e motos com até 450cc), AX2 
(com pilotos de 14 a 23 anos em motos 
com até 250cc), além das categorias de 
base que irão garantir o futuro da mo-
dalidade: 65cc (crianças e adolescentes 
de 7 a 12 anos) e 50cc (crianças com 
idade entre 5 e 9 anos).

Ingressos estão disponíveis para 
troca: Os apaixonados pelo motocross 
ainda podem garantir suas entradas 
para a abertura da temporada. Como 
de costume, uma grande ação social 
garantirá toneladas de arroz e feijão 
para o Fundo Social de Solidariedade 

de Caraguá. Isso porque cada entrada 
é trocada por 2 quilos de arroz ou de 
feijão. São cinco pontos para troca, 
sendo quatro deles, lojas dentro do 

Serramar Shopping e um na Conces-
sionária Honda. Como a quantidade 
de ingressos é limitada, o fã do esporte 
deve se adiantar e garantir o seu.
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Câmara Municipal aprova projeto de lei para 
homenagear cantor Irlone Ramos dos Santos

Os vereadores de Caraguatatuba 
aprovaram, por unanimidade, durante 
a 14ª sessão ordinária o projeto de Lei 
nº 16/24 que denomina como “Irlo-
ne Ramos dos Santos” (cantor João 
Marcos) o palco localizado na Praça 
da Cultura (centro). A proposta, de 
autoria do vereador Tato Aguilar, é 
uma forma de homenagear o cantor 
que faleceu em decorrência de um 
câncer recentemente.     

O vereador Marcos Kinkas para-
benizou o autor pela propositura. 
“Marlone e sua família sempre nos 
transmitiram muitas felicidades, seja 
nos palcos em suas apresentações, 
como também em sua vida pessoal 
e sua história de vida e contribuição 
jamais se apagarão”, destacou.

“Parabéns ao vereador Tato Aguilar 
pela iniciativa deste maravilhoso proje-
to de lei em que temos a oportunidade 

de eternizar o nome e legado de nosso 
amigo Irlone Ramos dos Santos”, 
frisou o vereador Baduca.  Uma home-
nagem muito merecedora para o vere-
ador Carlinhos da Farmácia. “Quero 
deixar registrado toda a gratidão de 
nosso município pela contribuição de 
Irlone enquanto grande artista que 
representava”.  “Não posso deixar de 
registrar o respeito que possuo por toda 
a família de Irlone. Que Deus acalente 
o coração de todos vocês e que possam 

se lembrar de Irlone sempre com muito 
carinho e amor”, declarou o vereador 
Antonio Carlos Junior.  Para o autor 
do projeto, vereador Tato Aguilar, um 
momento gratificante. “Muito mais do 
que um grande músico e cantor, Irlo-
ne é para mim um grande amigo que 
deixou um imenso legado. Trago este 
projeto hoje para eternizar sua história 
de vida e homenageá-lo para que se 
sinta representando em cada lugar que 
estiver”, finalizou Tato Aguilar. 

Jovens vereadores têm encontro preparatório antes 
da primeira sessão ordinária do ano

Na segunda-feira (13), os jovens ve-
readores titulares e suplentes da sexta 
edição do Programa Câmara Jovem 
tiveram uma reunião preparatória 
para a realização da primeira sessão 
ordinária no plenário do legislativo.

O coordenador geral do programa, 
Carlos Alberto Paulino Ferreira, sanou 
as principais dúvidas dos jovens a res-
peito de questões envolvendo os artigos 
do regimento interno para a condução 
e ordenação dos trabalhos, além da 
deliberação e votação das proposituras 
que serão formuladas e apresentadas.

Durante o encontro, Carlos Alberto 
explicou aos jovens vereadores sobre 
a importância das funções legislativas 
que deverão ser exercidas no plenário, 
como são divididas as sessões ordiná-
rias, formulação e desenvolvimento 
de proposituras, discussões e formas 
de tratamento durante os debates e 
deliberações, quórum de instalação e 
aprovação, questões envolvendo ordem 
e aparte, entre outros temas relevantes 
para o bom andamento da sessão.

“Foi um encontro muito produtivo 
e posso afirmar que todos estão prepa-

rados para a apresentação e debate de 
suas respectivas proposituras. Este é o 
momento ideal para elaborarem e ana-
lisarem as propostas com seus colegas 

e professores e as trazerem para nós”, 
aconselhou o professor Carlos Alberto.

A primeira sessão ordinária do Pro-
grama Câmara Jovem está agendada 
para o dia 29 de maio, às 14h, no 
plenário do legislativo.

O fim de semana foi marcado por 
muita cultura, gastronomia, artesanato 
e apresentações musicais, durante o 3º 
Festival Saberes e Sabores Caiçaras, 
realizado na Praça da Cultura, no Cen-
tro, pela Prefeitura de Caraguatatuba, 
por meio da Secretaria de Turismo 
e Fundacc. Neste ano, o evento con-
tou com algumas novidades, como 
a participação de três associações de 
pesca do município, valorizando a 
cultura caiçara, além da inauguração 
da Cepras, uma associação de ajuda 
às mulheres, que gera renda através do 
artesanato de crochê. Além da varie-
dade gastronômica com alimentos da 
culinária local, o ambiente foi entretido 
com orquestra de viola, samba, MPB 
e Pop Rock, forró, chorinho e folclore.

O secretário de turismo, Rodrigo Ta-
vano, avalia o evento como um grande 
divulgador da cultura caiçara, sendo mais 
uma opção de lazer neste variado calendá-
rio turístico que a Prefeitura proporciona 
aos moradores e turistas. “Vem aí o 6º 
Festival Jazz e Vinhos que promete ser 
um sucesso”, concluiu.

Mais de 14 mil pessoas prestigiaram o 3º Festival 
Saberes e Sabores Caiçara



6 EXPRESSÃO CAIÇARA

Helder Bonatelli - 15 de maio

Rodrigo Alksnins - 16 de maio

Eduardo Chaves - 12 de maio

Leo Rodriguez - 13 de maio

Serginho Ribeiro - 10 de maio

Livia Orsini Balan - 14 de maio

Sharon Bijos - 15 de maio

Bruno Mondini - 12 de maioAnthony Molinari - 13 de maio

Nattalia Lopes - 13 de maio

Thais Cardoso - 16 de maio

Gabriel Camargo - 11 de maio
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      Músico gaúcho realiza 'Showlidário' pelo Rio 
Grande do Sul nesta sexta-feira

Movido pela calamidade pública que assola o 
seu estado, o músico Léo Vargas lançou uma cam-
panha de arrecadação de doações para as vítimas 
das enchentes no Rio Grande do Sul (RS). A ação, 
'Showlidário'– Pelo Rio Grande do Sul, acontece no 
dia 17 de maio, sexta-feira, na Praça da Cultura, das 
14h às 22h. A praça está localizada na avenida da 
praia, Dr. Arthur da Costa Filho, na região central 
de Caraguatatuba. 

Durante todo o dia, vários artistas e grupos 
apresentam-se no palco pela ação, sensibilizando a 
população a participar com suas doações para ajudar 
quem está sofrendo no sul do país.

Em parceria com a Prefeitura de Caraguatatuba 
por meio da Fundação Educacional e Cultural de 
Caraguatatuba (Fundacc) e inúmeros apoiadores 
locais, a campanha quer arrecadar colchões, água, 
alimentos não perecíveis, leite e ração para pets, entre 
outros itens. As doações serão encaminhadas por 
via terrestre em caminhão, com destino à cidade de 
Canoas, cidade natal do músico que já perdeu deze-
nas de amigos na tragédia. O estado enfrenta o pior 
momento de sua história, com centenas de cidades 
em situação de calamidade pública. 

O músico Leo Vargas é gaúcho de Canoas e vive 
em Caraguatatuba há cerca de um ano. É produtor 
musical, professor e músico. Sabendo da situação 
em seu município e estado, como não conseguiu se 
deslocar até lá para ajudar familiares e amigos que 
sobreviveram, resolveu lançar a campanha. 

“Desde que começou essa tragédia, fiquei desespe-
rado para ir embora, tentava falar com minha família 
e amigos e fui percebendo que muitos não respon-
diam mais, desapareceram, muito triste tudo isso. 
Mesmo aqui de longe vou realizar algo para ajudar 
as pessoas que estão sofrendo muito neste momento. 
Não estou pedindo dinheiro e sim gêneros e ítens 
de primeira necessidade. Gostaria de agradecer a 
todos que estão somando nessa campanha para que 
a gente possa encher esse caminhão de amor, vida e 
solidariedade”, cita o músico. Ele vai acompanhar 
o caminhão e fazer a entrega em Canoas, sua cida-
de natal.Quem quiser contribuir com a campanha 
pode entrar em contato com Léo Vargas pelas redes 
sociais @leovargasprodutor ou pelo WhatsApp (12) 
988500106.

Confira a programação completa e faça sua doa-
ção no dia 17

14h - Início da arrecadação
15h - Apresentações de escolas de música
16h30 - Apresentação da Banda Terra Forte
18h - dupla Rafael e Kalen
18h30 – Apresentações da Fundacc
19h - Banda Jey Jon
19h45 - Crepaldy Banda
20h- Tiago Silva e Banda
20h30 - Banda Cosmos
21h - Zé Andrade e Banda com participações
22h - Encerramento
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Mulher tenta entrar com 
maconha no CDP, mas é 

flagrada 
A Secretaria da Administração Penitenciária 

(SAP) informou que registrou apreensão de drogas 
com uma visitante que tentava entrar, no domingo 
(12), no Centro de Detenção Provisória (CDP) "Dr. 
José Eduardo Mariz de Oliveira" de Caraguatatuba O 
flagrante aconteceu no momento da revista de fami-
liares de detentos, no horário de visitas. Uma jovem 
de 19 anos, que tentava visitar o companheiro preso, 
foi surpreendida durante a inspeção com o aparelho 
de escâner corporal. O equipamento mostrou irregu-
laridades nas imagens captadas e a visitante admitiu 
para as servidoras de plantão que trazia droga em seu 
corpo. Voluntariamente ela retirou da região íntima 
um invólucro que continha 102 gramas de maconha. 
A mulher e o entorpecente foram encaminhadas 
para a delegacia de polícia da região para registro de 
boletim de ocorrência de demais providências legais.

'Operação Cosud' 
apreende 44 veículos, 

arma e drogas em Caraguá
A 'Operação Cosud' deflagrada na tarde de quinta-

-feira (9/5) juntou forças de segurança em ações no 
município de Caraguatatuba. Participaram policiais 
militares do 20º BPMI (Batalhão de Policia Militar 
do Interior) com apoio da Base de Aviação, 3° BAEP, 
CPTran, Policiamento Rodoviário, Polícia Civil, 
GCM e Fiscalização de Posturas da prefeitura. No 
balanço divulgado, 44 veículos apreendidos, arma e 
drogas.  A operação contou com ações de visibili-
dade, bloqueios, saturações em locais de incidência 
criminal e fiscalização de bares e adegas.
Confira abaixo o resultado 
PESSOAS ABORDADAS – 439

CONDUTORES - 347
CARROS FISCALIZADOS – 225
MOTOS FISCALIZADAS - 122
VEÍCULOS REMOVIDOS – 44
AUTO DE INFRAÇÃO - 142
ESTABELECIMENTOS VISTORIADOS - 12
ESTABELECIMENTOS FECHADOS - 03
FLAGRANTE DELITO - 01
PESSOAS PRESAS EM FLAGRANTES – 01
ARMA APREENDIDA - 01
DROGA APREENDIDA – 993g
PROCURADO CAPTURADO - 02
BOPMe LAVRADOS – 04

Três sujeitos são presos 
por policiais da Dise com 

5kg de maconha 
No último dia 08, policiais civis da Dise - Dele-

gacia de Investigações Sobre Entorpecentes de São 
Sebastião prenderam três elementos pelo crime de 
tráfico de entorpecentes no bairro Perequê-Mirim, 
zona sul de Caraguatatuba. Os indivíduos estavam 
com 5kg de maconha, além de apetrechos para corte, 
embalo e distribuição da droga para venda. Os presos 
foram encaminhados a cela de trânsito da Delegacia 
de Caraguatatuba, onde passariam por audiência de 
custódia. Eles permaneceram à disposição da justiça. 

Idoso morre em acidente 
entre caminhão e 

motocicleta na entrada do 
Rio Escuro

Na manhã de segunda-feira (13), uma fatalidade 
ocorreu na Rodovia BR-101, próximo à entrada do 
bairro Rio Escuro, em Ubatuba. Um idoso de 60 
anos perdeu a vida em um grave acidente envolven-
do uma motocicleta e um caminhão. O Serviço de 
Atendimento Móvel de Urgência (Samu) foi acio-
nado, porém, a vítima não resistiu aos ferimentos e 
veio a óbito no local do acidente. Conforme relatos 
circulando nas redes sociais, o idoso, que enfrentava 
problemas de visão, conduzia a motocicleta no mo-
mento do acidente. Segundo testemunhas, ele teria 
tentado realizar uma ultrapassagem em um trecho 
sinuoso da via, quando acabou colidindo frontalmen-
te com o caminhão que trafegava no sentido oposto.

Procurado por homicídio 
é preso em Ubatuba

A Polícia Militar prendeu, na segunda-feira (13) 
um procurado por homicídio no bairro Umuarama, 
em Ubatuba. Durante o atendimento de ocorrência 
foi requerida a documentação de uma das partes e 
após realizar consulta criminal foi verificado que 
havia um mandado de prisão em aberto pelo crime 
de homicídio em desfavor do sujeito de 59 anos. 

Sujeito de 70 anos é 
preso pela PF por crime de 

pedofilia pela internet 
A Polícia Federal cumpriu um mandado de busca 

e apreensão em Ubatuba (SP) em desfavor de um in-
divíduo de 70 anos pela prática do crime de pedofilia 
pela internet. Ele foi detido e prestará depoimento à 
PF. As investigações fazem parte do trabalho da Polí-
cia Federal no combate à aquisição, armazenamento, 
disponibilização ou compartilhamento de material na 
internet que contenha imagens ou cenas de abuso ou 
exploração sexual infantojuvenil. A prisão aconteceu 
na terça-feira, 7 de maio.
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Nadadora de Ubatuba garante 
vaga nas Olimpíadas de Paris 2024

A atleta de natação Ana Carolina Vieira, 23 anos, 
deu seus primeiros mergulhos na Piscina Municipal 
da Prefeitura de Ubatuba e, em breve, irá para a 
França para representar novamente o Brasil nas 
Olimpíadas. Sua primeira experiência olímpica foi 
em Tóquio, no Japão, em 2021, quando a sua equi-
pe alcançou a 6ª posição na categoria revezamento 
4X100. A vaga em 2024 foi conquistada durante 
a seletiva que ocorreu no Centro de Treinamento 
Olímpico da Aeronáutica, na sede da Comissão de 
Desportos da Aeronáutica (CDA), no Rio de Janeiro, 
graças ao seu destaque nas categorias 100 metros 
nado peito e nos 100 metros nado livre.

“Muito obrigada pela torcida de todos. Com 
certeza essa é uma vitória nossa. Em breve estarei 
na piscina comemorando com todos vocês a minha 
vaga olímpica”, celebra a atleta.

O professor de natação da Prefeitura de Ubatuba, 
Marcos Mestieri, que acompanhou de perto a evolu-
ção da atleta, compartilhou sua emoção.

“Foi muito gratificante ver a jornada dela, desde 
os dias de treino aqui em Ubatuba até chegar ao 
patamar de representar o país nas Olimpíadas. Ela 
sempre foi uma atleta dedicada e inspiradora, e estou 
confiante de que ela irá brilhar ainda mais no maior 
palco esportivo do mundo. Ela é um verdadeiro 
exemplo para nossa equipe e para todos os jovens 
atletas que sonham em alcançar o sucesso”, destaca.

Trajetória
Ana iniciou sua trajetória em Ubatuba, em 2008, 

aos 7 anos, sob orientação dos professores Antônio 
Pinto e Marcos Mestieri. Neste período ela competiu 
no Aberto de Natação Peixinhos e Golfinhos, cam-
peonato voltado ao público infantil, além de compe-
tições de maratona. “Com nove anos, ela ficou em 
1º lugar em uma maratona de mil metros”, destaca 
Mestieri. Inclusive, foi Mestieri que acreditou no 
talento da atleta e aconselhou os pais dela, Marcio 
Alves Vieira e Simone da Silva Serra Vieira, a se mu-
darem para a capital a fim de que ela pudesse alçar 
voos mais altos. “Apesar de muito nova, apenas 11 
anos, ela já tinha um grande potencial”, complemen-
ta Mestieri. Atualmente, Ana é uma atleta do clube 
Pinheiros, em São Paulo, porém já teve passagens 
pelo Corinthians, período em que acumulou títulos 
brasileiros e sul-americanos, e Minas Tênis Clube, 
em Belo Horizonte.

Prefeitura de Ubatuba convoca 55 
Professores de Educação Básica I
Nesta semana, a Prefeitura de Ubatuba publicou a 

convocação de 55 Professores de Educação Básica I, 
do último Concurso Público (005/23). Interessados 
têm até esta quinta-feira, 16 de maio de 2024, para 
comparecer à Diretoria de Recursos Humanos para 
a entrega dos documentos necessários para nomea-
ção e comprovação dos requisitos de posse no cargo 
público para o qual está sendo convocado.

O horário disponibilizado para o atendimento 
é das 8h30 às 11h e das 13h30 às 16h e a perícia 
médica admissional será agendada apresentação e 
conferência da documentação.

Devido ao período eleitoral, a prefeitura tem até o 
dia 5 de julho para efetuar as convocações. A partir 
do dia 6, o procedimento não poderá ser realizado.

“Estamos felizes em realizar mais uma convoca-
ção. Sabemos que essa é uma demanda da adminis-
tração e corremos para executá-la dentro do período 
limite em que é permitido”, afirmou o secretário de 
Administração, Claudinei Jerônimo.
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Ubatuba receberá 2 mil pontos de luz de LED
A cidade de Ubatuba está passando 

por modernização em sua infraestrutu-
ra de iluminação pública. Um projeto 
da prefeitura tem substituído as lâmpa-
das de vapor de sódio por iluminação 
de LED em diversos bairros da cidade.

Até o momento, cerca de 600 pontos 
de luz já foram trocados ou instalados, 
com a expectativa de alcançar 2 mil 
em todo o município. Locais como 
a Avenida Iperoig, Praça Maracanã 
na Estufa II, orla do Itaguá, além de 
diversas ruas no Centro, Ipiranguinha, 
Araribá, Itamambuca, entre outros 
bairros, estão sendo beneficiados.

Essa iniciativa impacta em apro-
ximadamente 60% de economia em 
energia elétrica. Vale ressaltar ainda a 
durabilidade do LED, que é até 75% 
maior do que as lâmpadas conven-
cionais, resultando em uma redução 
também nos custos de manutenção ao 
longo do tempo.

Além de contribuir para uma eco-
nomia nos gastos públicos, a expansão 
da rede de iluminação deixa a cidade 
mais bonita e segura.

Duas novas audiências acontecerão dias 23 e 24 de 
maio para debater transporte público

A Prefeitura de Ubatuba agendou duas 
novas audiências para consultar a popu-
lação sobre o Transporte Público Coletivo 
Urbano. No próximo dia 23 de maio, a 

reunião será realizada no bairro Sertão 
da Quina, e na sexta-feira, no Puruba.

Os encontros buscam ouvir a popu-
lação sobre as melhorias possíveis no 

transporte coletivo e tirar as dúvidas dos 
usuários. Na ocasião, é apresentado o 
estudo de viabilidade técnica que deverá 
nortear o Termo de Referência para a 

contratação da empresa que fará o trans-
porte público do município nos próximos 
anos, após finalização do processo de 
licitação.

Para atender os moradores da região 
Sul da cidade, a audiência será realizada 
na Escola Municipal Nativa Fernandes 
de Faria, localizada na rua José Pedro, 
nº 80, Sertão Da Quina. Para ouvir os 
munícipes da região Norte, a reunião 
acontecerá na E.M. José Belarmino 
Sobrinho, na Estrada Municipal, s/n, no 
Puruba. As duas audiências estão mar-
cadas para iniciarem às 17h.

O estudo de viabilidade técnica rea-
lizado por uma empresa especializada, 
Memphis Engenharia & Consultoria, já 
está disponível para consulta pública 
no site oficial da Prefeitura de Ubatuba. 
O documento pode ser acessado por 
qualquer cidadão. Além do diagnóstico, 
é possível conferir o plano do projeto, o 
resultado das pesquisas de campo e o 
prognóstico (uma espécie de previsão).

 Para acessar é só entrar no link: 
https://www.ubatuba.sp.gov.br/admi-
nistracao-direta/secretaria-municipal-
-de-seguranca-publica-e-defesa-social/
transporte-publico/
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